
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３４９号 

発行日：令和６年２月２９日（木） 

発行者：沖縄高等特別支援学校寄宿舎 

 

 例年とはかなり違い、春を超えて夏のような暑さを感じる２

月となりました。来月の卒業、修了式を迎えるにあたり、舎生

も一つ一つの行事を楽しんだり、学習会、自己学習にもこれ

まで以上に力を入れ取り組んでいました。残り少ない今年度

も最後まで楽しみながら活動して欲しいと思います。 

２月８日(木)自立の取り組み～社会人マナー

学習会が行われました。今年もトータルサポ

ート商会代表の翁長克様に講師をお願いし、

在学中でできること、就職した際のマナーや

ルールなどのお話をして頂きました。メモを取

りながら自分の将来について思い描いている

様子がうかがえました。 

２月１４日(水)に今年度最後の交通安全教養講

座を行いました。参加した３年生は仮免の試験

にチャレンジし、間違った箇所は教本を見返し

確認していました。３年生から刺激を受けた２

年生も職員と一緒に学習をしていました。取得

目指してそれぞれのペースで頑張って欲しい

と思います。 



 

令和 6年度の舎友会役員選挙が行われ、8名の生徒が立候補しました。 

立会演説では、一人ずつ公約の発表と推薦人からのあいさつがありました。今回から

期日前投票を導入し、より本番に近い形で実施しています。立候補者８名全員が当選し

新舎友会役員が決定しました。 

2月 1４日（水）、任命式があり、一人ずつ教頭先生より任命状を受け取っています。 

寄宿舎のリーダーとして皆を引っ張り、よりよい寄宿舎にしていけるように協力して活動

していくことを確認し、決意を新たにしました。早速、３年生を送る会の仕事にも一生懸

命取りかかっており、頼もしく素敵な８名です♪ 

令和６年度 舎友会役員 

会 長： 仲村渠 優亜（新 2年） 

副会長： 名嘉眞 叶大（新 3年） 城間 龍河（新 2年） 

役 員： 大城 悠良（新３年）  新里 幸佑（新２年） 宮里 一聡（新２年） 玉城 久嗣（新２年） 上間 桃花（新２年） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

２月７日（水）に３学期誕生会が行われました★今年の誕生会はこれで最後と言うことで

大盛り上がりでした。誕生者のみなさん、ステキな１年にしてくださいね！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

琉球ゴールデンキングス交流会 
 ２月９日（金）にキングススクールコーチ、ゴーディーを招き、交流会を行いました。交流会で

は、２年生がコーチにバスケットボールの技術やチームワークの大切さを教わり、ドリブルやシ

ュートに苦戦しながらも、バスケットボールの楽しさを体感することが出来ました。交流会後、

ゴーディーが授業参観をしながら校内を見学し、他学年との交流も行いました。貴重な体験を

することが出来て、笑顔あふれる時間となりました★GO!GO!KINGS!! 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♥HAPPY VALENTUNE♥ 

２月１５日（木）にバレンタインイベントチョコ作りをしました。アポロや、きのこの

山を作ったり、源氏パイにチョコレートをデコレーションして、かわいく仕上げまし

た。余暇時間には友達と自作のチョコレートを交換したり、自分で実食してバレン

タインイベントを楽しみました。 



１日(金)：卒業式・スマイル旅立ち号掲載（ホームページ） 

５日(火)～11 日(月) 入試業務休校 

12 日(火)～：在舎日 

19 日(火)：希望在舎 

20 日(水)：余暇活動 

21 日(木)：全体清掃 

22 日(金)：修了式・スマイル発行 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

係長が今年度の活動を通して次

年度に活かせる内容を聞いてま

とめてくれました。活動内容を

もう少し明確にして来年は活動

できたらなと思います。 


